
LE PLURIEL DES ADJECTIFS 

Finale du 
singulier 

Finale du 
pluriel 

Exemples Exceptions 

- s invariable Gris  gris  

- x invariable 
Heureux  

heureux 
 

tous les adjectifs terminés par le son « eu » ont un « x » au singulier : 

heureux, courageux...                                   

sauf bleu, feu et hébreu - bleu et feu prennent « s » au pluriel : des yeux 
bleus, les feus princes, hébreu prend « x « : des livres hébreux  

- au - aux 
 Esquimau  

esquimaux 
 

- eau - eaux 
Nouveau  

nouveaux 
 

- al - aux Brutal  brutaux 

Naval  navals 

Natal  natals 

Bancal  bancals 

Fatal  fatals 
Glacial  glacials 

Quelques adjectifs qualificatifs se terminent indifféremment en als ou en aux 

: austral, boréal, final, jovial, matinal  
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